
 

 

 

 
 
 

ATA DA 19ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 
EM 13 DE JUNHO DE 2.017, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h04m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino de 

Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Marcio 

Conrado, José Benedito de Carvalho, Otávio José Castanha Miralhes, Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino 

Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente 

sessão, e solicitou ao vereador Marcio Conrado que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em seguida 

solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Extraordinária realizada em 08 de junho de 2017 

que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos, com ausência do vereador Antônio 

Cordeiro dos Santos. A seguir passou-se ao material constante no 1) EXPEDIENTE:  

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 

- Ofício ADM nº 127/2017 – Encaminhando o Esboço do Estatuto dos Servidores Públicos Municipais. - 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Ofício nº 050/2017 – Justiça Eleitoral do Estado 

de São Paulo - Zona Eleitoral Salto – Informando que o Provimento nº 6-CGE/2017, com o cronograma 

de filiação partidária está disponível na internet. - Requerimento nº 1175/2017 – Assembleia Legislativa – 

Deputado Jorge Caruso - Voto de Congratulações com a população de Salto, pelo aniversário do 

município a ser comemorado no dia 16 de junho de 2017. - Conselho Municipal de Educação – Convite 

para participar da Reunião Extraordinária no dia 28 de junho às 18h, no CEMUS I, para tratar de 

assuntos sobre violência, drogas e vandalismos nas escolas. - Justiça do Trabalho – TRT 15ª Região – 

Vara do Trabalho de Salto – Ofício referente ao Processo 0011882-31-2015.5.15.0085, informando 

carências operacionais em unidade escolar do município. - Ofício nº 196/2017 – Caixa Econômica 

Federal – Crédito de Recursos Financeiros no valor de R$ 343.730,74, Contrato de Repasse nº 

773072/2012, no âmbito do Programa Planejamento Urbano, sob a gestão do Ministério das Cidades, 

que tem por objetivo “Obras de pavimentação asfáltica, calçada, drenagem e sinalização viária em 

diversas vias do município”. - Ofício Circular GVS XXXI Sorocaba / DT nº 009/2017 – Envio do 

Comunicado CVS/ Toxicovigilância nº 01 de 04/04/2017. - Ofício SS nº 499/2017 – Material apresentado 

na Audiência Pública da Saúde, solicitado pelo vereador Cícero Landim. - PROJETOS 

APRESENTADOS PELOS VEREADORES: - Emenda Modificativa ao Projeto de Lei nº 019/2017 – da 

Mesa da Câmara – Modifica a denominação da Rua 04 do referido Projeto. - Projeto de Lei nº 039/2017 – 



 

 

 

 
 
 

da Mesa da Câmara – Dá denominação ao prédio da Secretaria Municipal de Esportes e Lazer de “João 

Martins de Mello – Quenca”. - PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

024/2017 Prefeitura Justiça e Redação Desfavorável 

027/2017 Prefeitura 
Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 
Favorável 

028/2017 Prefeitura 
Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 
Favorável 

029/2017 Vinicius Saudino de Moraes Justiça e Redação Desfavorável 

030/2017 Prefeitura Justiça e Redação Favorável 

030/2017 Prefeitura 
Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 
Favorável 

031/2017 Mesa da Câmara 
Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 
Favorável 

TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de Souza Damasceno solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi 

colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos, ausente o vereador 

Antônio Cordeiro dos Santos.  2) ORDEM DO DIA: - Parecer Desfavorável ao Projeto de Lei nº 024/2017 

– Comissão de Justiça e Redação – Autoriza a contratação de seguradora para cobertura de acidentes 

pessoais envolvendo servidores públicos municipais e de assistência funeral. O parecer foi colocado em 

discussão e votação, sendo rejeitado por maioria de votos, votando contra a parecer os vereadores 

Edemilson Pereira dos Santos, Lafaiete Pinheiro dos Santos, José Benedito de Carvalho, Otávio José 

Castanha Miralhes, Márcio Conrado, Ezequiel de Souza Damasceno, Vinicius Saudino de Moraes, 

Roberto Natalino Silveira, Clodoaldo Martins de Oliveira, Nilson Benedito da Silva, Cícero Granjeiro 

Landim, Álvaro Pacheco e Celso Charnoski. O projeto seguiu para a Comissão de Mérito. - Parecer 

Desfavorável ao Projeto de Lei nº 029/2017 – Comissão de Justiça e Redação – Institui o mês Abril 

Marrom – Mês Municipal de Prevenção e Combate à cegueira e dá outras providências. O parecer foi 

colocado em discussão e votação, sendo aprovado por maioria de votos, votando contra os vereadores 

Edemilson Pereira dos Santos, Lafaiete Pinheiro dos Santos, Otávio José Castanha Miralhes, Vinicius 

Saudino de Moraes, Clodoaldo Martins de Oliveira, Nilson Benedito da Silva e Cícero Granjeiro Landim. 

O projeto foi arquivado. - Subemenda Modificativa nº 01 da Emenda Modificativa e Aditiva nº 01 ao 

Projeto de Lei nº 007/2017 – Comissão de Justiça e Redação – Adiciona à Emenda Modificativa nº 

01/2017 ao artigo 1º do Projeto de Lei nº 07/2017. O presidente da Comissão de Justiça, autora da 

subemenda, o vereador Divaldo Aparecido dos Santos solicitou sua retirada, que foi colocada em 

votação e aprovada por unanimidade de votos. - Emenda Modificativa e Aditiva ao Projeto de Lei nº 

007/2017 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos– Dispõe sobre o desembarque de mulheres, idosos e 



 

 

 

 
 
 

pessoas com deficiência, usuários do Sistema de Transporte coletivo, e dá outras providências. A 

emenda foi colocada em discussão e votação, sendo rejeitada por maioria de votos, votando contra os 

vereadores Edemilson Pereira dos Santos, Lafaiete Pinheiro dos Santos, José Benedito de Carvalho, 

Otavio José Castanha Miralhes, Márcio Conrado, Vinicius Saudino de Moraes, Nilson Benedito da Silva, 

Cícero Granjeiro Landim, Álvaro Pacheco e  Celso Charnoski. Emenda arquivada. - Projeto de Lei nº 

007/2017 – Vereador Otávio José Castanha Miralhes e outros – Dispõe sobre o desembarque de 

mulheres, idosos e pessoas com deficiência, usuários do Sistema de Transporte coletivo, e dá outras 

providências. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por maioria de votos, 

votando contra os vereadores Divaldo Aparecido dos Santos, Antônio Cordeiro dos Santos e Nilson 

Benedito da Silva. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - Projeto de Lei nº 015/2017 – Mesa da Câmara 

– Dá a denominação às Ruas do Loteamento Costa das Areias – Fase II. O projeto foi colocado em 

discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - 

Projeto de Lei nº 016/2017 – Mesa da Câmara – Dá a denominação às Ruas do Loteamento Village 

Moutonnée O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. 

Autógrafo encaminhado ao Executivo. - Projeto de Lei nº 017/2017 – Mesa da Câmara – Dá a 

denominação às Ruas do Loteamento Portal dos Bandeirantes. O projeto foi colocado em discussão e 

votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - 

REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO 

REGIMENTO INTERNO:  Nº 146/2017 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – CPFL – 

Solicitando esclarecimentos sobre os motivos da rotineira interrupção no fornecimento de energia elétrica 

no Jardim Santa Cruz e apresentação de soluções para este problema. Nº 148/2017 – Vereador 

Edemilson Pereira dos Santos, Cícero Granjeiro Landim e Márcio Conrado – Prefeito Municipal – 

Solicitando encaminhamento de um relatório mês a mês com as datas das publicações de todos os Atos 

Oficiais desde janeiro deste ano até o presente, informando dias da semana que foram publicados, os 

pontos de distribuição do Jornal Gazeta de São Paulo dentro do município, o valor gasto desde janeiro 

deste ano e qual tipo de fiscalização que controla se está sendo cumprido a distribuição na cidade de 

acordo com o contrato. Nº 150/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho”– Prefeito 

Municipal, c/c Secretaria de Meio Ambiente e CSO Ambiental – Solicitando informações sobre a 

quantidade de funcionários da atual Secretaria de Meio Ambiente, incluindo efetivos e comissionados, 

quais veículos são de uso dessa Secretaria e outros assuntos. Nº 151/2017 – Vereador Alexandre 

Martins “Xandão” – CPFL – Solicitando a troca de lâmpadas queimadas nos dois postes de iluminação 

localizados na esquina das ruas Machado de Assis com a Augusto Mazza, no Jardim Três Marias. Nº 

152/2017 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Administração 

– Solicitando informações sobre os veículos alugados por cada Secretaria, indicando placa, marca e 

modelo de cada um e enviar planilhas de gastos e cópias do contrato de locação. Nº 153/2017 – 

Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Administração - Solicitando 



 

 

 

 
 
 

informações sobre cessões de servidores públicos municipais a outros entes federados.  Nº 154/2017 – 

Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre 

a previsão para construção da Clínica de Saúde do Bairro São Pedro e São Paulo. - REQUERIMENTOS 

SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO INTERNO:  

Nº 147/2017 – Vereador Marcio Conrado e outros vereadores – Presidente da Câmara – Solicitando 

prorrogação por 180 dias no prazo de duração da Comissão Especial de Inquérito (CEI) constituída para 

apurar as possíveis irregularidades nos contratos nº 188/2014 da CSO Ambiental e do nº 05/2009 da 

Corpus Saneamento e Obras Ltda. O requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo 

aprovado por unanimidade de votos. Nº 149/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Votos de 

Congratulações e Louvor ao Rotary Club de Salto, pela comemoração de seus 53 anos de existência no 

município. O requerimento foi colocado em discussão e votação , sendo aprovado por unanimidade de 

votos. Encaminhado ao destinatário. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 280/2017 – Vereador Vinicius 

Saudino de Moraes – Solicitando uma campanha para o cadastro de doadores de medula óssea no 

município. Nº 281/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a diminuição do valor 

cobrado de IPTU no município. Nº 282/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando uma 

campanha com intuito de promover a limpeza na integralidade do município. Nº 283/2017 – Vereador 

Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando a reforma da pista de bicicross situado na Rua 

Espanha nº 19, no Jardim Elizabeth. Nº 284/2017 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – 

Solicitando a limpeza, a implantação de postes de iluminação pública e o calçamento em todas as vielas 

localizadas no Jardim Marília. Nº 285/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Solicitando um 

estudo técnico para a implantação do “Cavalo de Lata”, que é um veículo com estrutura metálica com 

carroceria, para coletar produtos recicláveis ou fretes de entulho, acabando com a exploração dos 

animais e facilitando o trabalho dos catadores. Nº 286/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – 

Solicitando a limpeza e instalação de iluminação pública na ciclovia localizada ao lado da Rodovia da 

Convenção, que interliga as cidades de Itu e Salto. Nº 287/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” 

– c/c SAAE - Solicitando a instalação de um contêiner na Rua Vaticano, altura do nº 832, no bairro João 

Jabour. Nº 288/2017 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a instalação de 

barras de ferro no passeio público, na esquina das Ruas Inconfidência Mineira com a 21 de Abril, no 

Jardim Arco-Íris. Nº 289/2017 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a 

implantação de redutores de velocidade do tipo lombada na Rua 21 de Abril, nº 46, no Jardim Arco Íris. 

Nº 290/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a inserção de cascalhos 

de pedra no trecho localizado ao lado do Posto Repsol, na Estrada do Servidão, onde se inicia a rotatória 

da Rodovia da Convenção e termina na Chácara da Adutora Simão, no bairro Porto Goés. A seguir 

passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no 

artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. Retornando aos trabalhos da Mesa, o Senhor 

Presidente solicitou a todos os vereadores para entregarem suas proposituras até o dia seguinte, devido 



 

 

 

 
 
 

ao feriado, convidou a todos para participarem da Sessão Solene do Prêmio Câmara Meio Ambiente que 

acontecerá no dia 21 de junho, às 19h e convocou os Projetos de Lei nºs 18/2017, 20/2017, 21/2017 e 

30/2017 para votação na próxima Sessão Ordinária no dia 20 de junho. Nada mais havendo a ser tratado 

às 21h57m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne 

instrumento de sua paz”. Do que houve, para consta, eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani 

Martins), Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 
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